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Abstract (en)
The device has guides (12, 14) co-operating with opposite selector rollers (16A-16C) to select mailpieces (10) one-by-one. The guide (12) is pivoted
around a pivot axle (18) in opposition to compression springs (20A, 20B). The guide (14) is pivoted around another pivot axle (22) in opposition
to other compression spring (24). The guides have drive units that are formed of a bearing surface (12B) and an abutment (14B) for permitting
automatic pivotment of the guide (14) during pivoting of the guide (12) beyond range of thickness of the predetermined mailpiece.

Abstract (fr)
Dispositif de sélection d'articles de courrier pour séparer un à un les articles de courrier d'une pile d'articles de courrier et les transporter vers l'aval,
le dispositif comportant une première filière (12) suivie par une seconde filière (14) coopérant toutes deux avec au moins un rouleau de sélection
opposé (16) pour sélectionner un à un les articles de courrier et les transporter vers l'aval, la première filière pouvant pivoter autour d'un premier
axe de rotation (18) à l'encontre d'un premier moyen de rappel élastique (20A, 20B) et la seconde filière pouvant pivoter autour d'un second axe de
rotation (22) à l'encontre d'un second moyen de rappel élastique (24), le second axe de rotation étant décalé vers l'amont par rapport au premier
axe de rotation et lesdites première et seconde filières comportent des moyens d'entraînement (12B, 14B) pour permettre, au delà d'une plage
d'épaisseur d'articles de courrier prédéterminée, un pivotement automatique de ladite seconde filière lors du pivotement de ladite première filière.
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